Lebensqualität / Erscheinungsbild der Gartenstadt Haan

Die Menschen sollen sich in unserer Stadt wohlfühlen!

Schon heute kann sich Haan mit seiner "Perle" Gruiten als attraktive Gartenstadt mit einem Angebot an öffentlichen Veranstaltungen sehen lassen. Um aber Lebensqualität zu erhalten und zu steigern, müssen wir die jetzt noch vorhandenen Grünflächen bewahren, ebenso wie die Baudenkmäler mit ihrem schützenswerten Umfeld. Die nötige Erweiterung der Grünflächen muss sinnvoll und im Einklang mit ihrer Umgebung erfolgen.

Diese und weitere notwendige Maßnahmen, wie z.B. die Umwandlung des neuen Marktes in einen Treffpunkt, der sowohl den Anwohnern und deren Immobilien gerecht wird als auch den Menschen als Anziehungspunkt dient, führen dazu, dass wir dem Begriff "Gartenstadt" neue Impulse geben.

Dieses Ziel wollen wir mit möglichst geringen öffentlichen Mitteln und tatkräftiger Mithilfe der Bürgerinnen und Bürger erreichen.

Dies gilt ebenso für die Bereiche Ordnung, Sauberkeit und Sicherheit. Auch hier ist die Mithilfe der Bürgerinnen und Bürger unerlässlich. Der Rat und die zuständigen Behörden unterstützen und fördern dieses Engagement.